

## 16 DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Santiago, 07 de noviembre de 2024 Circular N°47/2024

## A toda la comunidad de Guías y Scouts de Chile

Deseando lo mejor para cada una y uno de ustedes, me es grato informar que la AGSCh este año se unirá nuevamente a la campaña global "16 Días de Activismo contra la Violencia de Género", impulsada por ONU Mujeres. Este año nos enfocaremos en el consentimiento como valor central para prevenir la violencia de género y fomentar relaciones saludables, basadas en el respeto y la equidad. La campaña se desarrollará entre los días 25 de noviembre al 10 de diciembre en plataformas digitales y espacios públicos.

Las acciones y actividades de estos 16 días se nutrirán de las propuestas generadas por jóvenes durante el campamento nacional Rutas del Mundo 2024, quienes contribuyeron con ideas valiosas que serán parte de esta campaña. Además, trabajaremos en conjunto con las Comisiones Nacionales de Rama para desarrollar un set de actividades específicas para cada Rama que fomenten la reflexión y participación en torno a los temas a tratar. También se planean realizar intervenciones artísticas urbanas en varias ciudades, para lo cual requerimos su colaboración en el apoyo logístico y de promoción a nivel territorial. Previo y durante los 16 días de la campaña, aprovecharemos también otras fechas importantes que refuerzan el mensaje, como el Día Mundial de la Lucha contra el VIH (1 de diciembre), el Día Internacional del Voluntariado (5 de diciembre) y el Día de los Derechos Humanos (10 de diciembre), entre otros.

Con el objetivo de coordinar esfuerzos a nivel nacional y facilitar el apoyo territorial, les invitamos a una reunión virtual de planificación el próximo miércoles 13 de noviembre a las 20:30hrs, en el siguiente link: https://meet.google.com/ver-zhyf-txn. Esperamos contar con la participación de las Directoras y Directores Distritales y Zonales, así como de las personas que asumen la Coordinación de Programas Internacionales en el territorio. En caso de que esta no pueda asistir, solicitamos designar a otro cargo territorial como: Programa, Comunicaciones, Vinculación, Voluntariado o cualquier otro que pueda colaborar y coordinar las acciones en su territorio.

Durante la reunión, presentaremos algunas de las acciones planificadas para esta campaña, así como la línea gráfica que acompañará los mensajes y actividades. Esto permitirá alinear nuestra comunicación visual y fortalecer el impacto de cada acción, asegurando que todos los territorios cuenten con los recursos necesarios para promover el mensaje de consentimiento y erradicación de la violencia de género de forma cohesionada y efectiva.

Con su apoyo, aspiramos a difundir el mensaje de manera profunda y significativa, promoviendo una comunidad más respetuosa, consciente y comprometida con el bienestar de todas las personas. Esta campaña representa un esfuerzo colaborativo que integra el trabajo de diversas áreas y equipos de nuestra institución, uniendo esfuerzos para fortalecer los valores institucionales en cada espacio. Agradecemos sinceramente su colaboración y compromiso para hacer posible esta iniciativa tan importante para el desarrollo de una sociedad equitativa, libre de violencia y sumarnos una vez más a esta campaña global para hablar a favor de las niñas, jóvenes y mujeres.

Esperando contar con la participación de toda la Asociación, me despido con el afecto de siempre,

> Natalia Otárola Latorre Directora Ejecutiva Nacional (i)